

出 会 い の 森

玉津小学校便り No. 8

(令和4年12月1日発行)

玉津小学校

検 索

※ホームページもぜひご覧ください。

いちぐう てらす
一隅を照らす

～児童会の活躍～

校長 坂元 裕則

日ごとに寒さを感じる季節となりました。保護者の皆さま、地域の皆さまにおかれましては、子どもたちへの心身の健康維持と励ましを続けていただき、心より感謝申しあげます。おかげさまで、子どもたちはまだまだ終息しないコロナ禍の中、日々の感染予防対策に注意しながら明るく元気に学校生活を送ることができています。

さて、2学期も残すところ約3週間となり、今月13日予定の5年生びわ湖フローティングスクールを残し、運動会や校外学習、そして修学旅行などの大きな行事をすべて無事に終えることができました。子どもたちがコロナ禍での制限ある活動において「めあて」を明確に持ち、目を輝かせながら生き生きと取り組めたことが本当に良かったと思います。また、自分にエール、仲間にエールを送る子どもたちの素敵な笑顔をたくさん見れたことにも大きな喜びを感じました。



現在、学校では通常の授業を中心とした日課を過ごし、どの学年、学級も落ち着いて学習に取り組み、2学期のしめくくりに向けて良い雰囲気を感じられます。あわせて、「学校をより良くしよう」と子どもたち自身による自主的なボランティア活動（朝掃除や靴整頓など）や児童会のあいさつ運動が積極的に行われています。私は常々、大きな行事を終えてからの子どもたちの様子や取り組みに注目するようにしています。それは、その行事が打ち上げ花火的な取り組みに終わっていないか、感じたことや学んだことをどのように生かして伸ばしているかが大切であると思うからです。嬉しいことにボランティア活動が増え、さらには児童会を中心に「学校をより良くしよう」とする取り組みが出始めたことは、まさに子どもたちや学校全体がさらに伸びていくエネルギー源になっていると信じています。

11月29日の2校時、3年ぶりの児童集会「玉津っ子集会」を体育館で開催しました。コロナ禍の影響を受け、体育館における集会はずっとストップしたままでしたが、感染予防における学校の行動様式レベルも引き下がり、児童集会開催に向けての計画が進む中、今回の開催実現となったわけです。今後は段階的に体育館入場者を増やす計画ですが、この日は4、5、6年生のみが入場し、1、2、3年生は各教室でオンラインによる視聴としました。今回は5年生が中心となつての発表です。まずは市音楽祭での録画発表で取り組んだ合唱を披露しました。その後、あいさつや掃除など日頃の学校生活における課題について、寸劇による発表を行いながら全校児童に「学校をより良くするため」の呼びかけを行いました。

“一隅を照らす” 3年ぶりに開催した今回の児童集会は、この言葉のとおり私たちの学校を照らす光となりました。今後、小さな光がさらに集まり、やがては大きな光となって玉津っ子が輝いてほしいと願っています。新たな2023年（令和5年）が素晴らしい年となりますようにお祈りいたします。2学期もありがとうございました。

♪ 3年ぶりの児童集会♪

新型コロナウイルスが流行して以来、全校児童が一同に集まることを避けるため、多くの行事において分散実施やオンライン実施などを行ってきました。まだまだ油断はできない感染状況ではありますが、“with コロナ”の段階がきていることや、子どもたちの手で学校をつくり上げていく経験をしてほしいことなどを踏まえ、感染対策を講じたうえで3年ぶりに児童集会を行いました。ただし、4～6年生のみ体育館、1～3年生は教室でオンライン参加という、with コロナ仕様の集会活動です。

集会では、代表委員長と副委員長が司会進行を務め、本来であれば玉津小学校の代表として小中音楽会に参加し、守山市民ホールで歌うはずだった5年生が、二部合唱「夢の世界を」を披露しました。また、劇やクイズをまじえながら、学校をよりよくするための提案もたくさん発表しました。5年生のみなさん、素敵な歌声と素晴らしい発表をありがとう！教室でも1～3年生が集中して画面を見て、発表を聞いて、意欲をもって参加する姿にも感心しました。さすが、玉津っ子です！！

次回の集会では、4年生が発表をしてくれるとのこと。どんな発表か、どんな集会になるか、今から楽しみです。



5年生の澄んだ歌声が体育館にひびきました



教室でもクイズに参加しました

✧ 愛校活動で玉津小学校がきれいになりました ✧

12月1日の環境美化の日（基準日）に合わせて、玉津小学校では11月30日（水）の掃除時間に愛校活動を行いました。前日の雨で足元が少しぬかるんでいたり、冷たい風が吹いたりとしんどいコンディションではありましたが、予定通り実施しました。

1～5年生は運動場周辺のごみ拾いと除草作業、6年生は体育館裏と花壇・学級園の除草作業を担当しました。短時間ではありましたが、全校児童が集中して取り組んだので、あっという間にきれいになりました。普段から掃除をがんばる児童が多く、学校に来られた方からも「きれいな学校ですね。」と言ってもらえることが多いのですが、外回りも含めていちだんときれいになりました。気持ちのよい学校で2学期の残りの学習をしっかりと進めていきたいと思えます。



～お知らせ～

12月19日（月）から12月22日（木）に個別懇談を行い、子どもの姿をお渡しして、子どもたちの学習や活動の様子等を伝えさせていただきます。なお、2学期の所見については、懇談の際に直接伝えさせていただくことから、記入させていただいておりません。ご理解ください。

*学校教育診断アンケートへのご協力ありがとうございます。お手数をおかけしますがよろしく願いいたします。